



### Los "Halcones" de la FACH deslumbrarán los cielos

**A** las 16:00 horas de hoy los antofagastinos podrán disfrutar de un espectáculo aéreo de alto nivel con la presentación de la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones", de la Fuerza Aérea de Chile. La actividad se realizará en el Balneario Municipal de Antofagasta de forma gratuita y dirigida para todo público.

En el marco de su "Gira Norte 2025", los Halcones arribaron este jueves 19 de junio a la Vª Brigada Aérea, para iniciar su fase de preparación previa a la presentación oficial. Este evento tiene como objetivo acercar a la ciudadanía al quehacer de la Fuerza Aérea y fomentar el interés por la aviación nacional, especialmente entre las nuevas generaciones.

El comandante en Jefe de la Vª Brigada Aérea, general de Brigada Aérea (A) Humberto Fernández, manifestó que, "para nosotros, como Fuerza Aérea, es muy importante que tengamos la posibilidad de compartir el profesionalismo, la precisión y lo que hacen nuestros pilotos".

El espectáculo, que tendrá una duración aproximada de 40 minutos, está compuesto por tres aviones que ejecutaran maniobras en formación, mientras que uno realiza una presentación individual, demostrando maniobras de alta complejidad y dominio absoluto del vuelo acrobático.

El líder de la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones" y Piloto N°1, capitán de Bandada (A) Francisco Quiroga, recomendó a la comunidad asistir directamente al sector del Balneario Municipal, ya que todas las maniobras estarán orientadas hacia ese punto para asegurar una mejor visibilidad del espectáculo. ☺